

MEMORANDUM

date: **2019-02-26**

à : Usagers Laboratoire Central CUSM
to: Users of MUHC Central Laboratory

de: **Dr Marcel Behr et Dr Jerry Zaharatos**
from: **Dr Marcel Behr and Dr Jerry Zaharatos**

Objet : **Test Quantiferon TB**
subject: **Quantiferon TB test**

Chers clients,

Veillez prendre note qu'un nouveau test révisé est en cours d'introduction. Ce nouveau test requérant 4 tubes au lieu de 3 est introduit par le fabricant afin de permettre l'évaluation des réponses des CD4 et des CD8 aux antigènes Mycobacterium tuberculosis.

Au site Glen du CUSM, nous effectuons actuellement une comparaison directe des anciens et des nouveaux tests, que nous prévoyons terminer d'ici la mi-mars. Si vous nous envoyez les anciens tubes (3 tubes par patient), nous continuerons de les analyser et de produire les rapports en découlant, selon le calendrier habituel. Si vous avez déjà reçu les nouveaux tubes et que vous les envoyez à notre laboratoire, il faudra compter un délai de plusieurs semaines pour la production du rapport, car nous devons d'abord valider la nouvelle version du test avant de publier les résultats.

Pour toute question ou préoccupation, n'hésitez pas à communiquer avec le Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514-394-1934, poste 35687.

Dear Clients,

Please note that there is a new revised test that is being introduced, which requires 4 tubes instead of 3. This new test has been introduced by the manufacturer to allow for the assessment of both CD4 and CD8 responses to M. tuberculosis antigens.

At the MUHC - Glen Site, we are currently doing a direct comparison of the old and new tests, which we aim to complete by the middle of March. If you send us the old tubes (3 tubes per patient), we will continue to run and report these, on the usual schedule. If you have already received the new tubes and you send them to our lab, there will be a delay of several weeks in reporting, as we must first validate the new version of the test before releasing results.

If you have any questions or concerns, please do not hesitate to contact the Clinical Laboratories Client Services department at 514-394-1934, ext 35687.